



三条北ロータリークラブ週報

**ロータリーの夢を
追い続けよう**

例会日
1998. 7. 14
累計 No 568
当年 No 2

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

会長／落合益夫
幹事／梨木建夫
SAA／布川和雄

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 卓話「国際大会に参加して」 山上茂夫 会員
出 席： 本日の出席 52名中 32名
先々週の出席率 52名中 52名 100% (前年同期 94.44%)
【6月の出席状況：会員数 52名 例会数 5回 平均出席率 90.19%
(前年同月 86.58%)】

先週のメークアップ： 7月8日 三条RCへ 外山晴一さん、中條耕二さん
9日 加茂RCへ 山口龍二さん
11日 五十嵐川クリーン作戦参加（敬称略）
大野新吉、落合益夫、吉川吉彦、佐藤義英、梨木建夫、梨本清一
西村 譲、長谷川恵慈、坂内康男、本間茂男、本間建雄美
松永昌一
13日 三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター： 三条南RCより 田中久作さん

会長挨拶： 落合益夫

数日来の梅雨空でしたが、今日は晴れわたりさわやかな日となりました。

三条南クラブより田中久作さんようこそいらっしゃいました。
去る11日の五十嵐川クリーンには大勢の参加をいただきました。早朝よりご苦労様でした。私は仕事柄、周りの人達の働き具合が気になります。近くに三中の生徒が大変熱心に作業を行なっていましたので「一生懸命だねー」と声を掛けますと「ありがとうございます」と笑顔で返ってきました。以前は悪ふざけの生徒が多くかったと思い、山本会員に言いましたところ、「中学生は1～2年ですぐに良くなったり、悪くなったりしますよ」と



の事、すぐに姿勢が直せる中学生に感心いたしました。

昨日の新聞は各紙とも自民惨敗、首相辞任のニーズで、更に今日の新聞には忍耐強い日本人もこの経済不況には我慢できない結果であると書いています。いずれにしましても早く、強力な信頼の内閣で不況の手立てを行なってもらいたいものです。

今日の卓話は山上会員の国際大会参加の報告です。よろしくお願ひ致します。

幹事報告： 梨木幹事

・柄尾RCより 事務所移転のお知らせ 柄尾市宮沢 柄尾産業センター3階 柄尾商工会内
(電話、FAXは従来通り)

・米山記念奨学会より 1998年度上半期普通寄付送金のお願い
特別寄付推進のお願い

・三条クリーン協議会より ゴミ持ち帰り運動協力のお願い

日時 平成10年8月6日(木) PM6:30~8:00

場所 六の町公園付近

・見附RCより 会員名簿年間行事予定貴送について

・ガバナーより 会員増強に関するアンケート協力のお願い

・(株)ジャクセンより 竣工祝賀階招待状が来ております

日時 平成10年8月3日(月) AM11:30~

会場 ハミングプラザVIP

・明日15日より夏期交換学生を迎える事になります。会長と幹事で新潟ワシントンホテルまでお迎えに行ってまいります。米山さん、羽賀さん、早川さん、落合さんそれぞれご家族ぐるみの接待誠にご苦労様です。

・国際奉仕今井委員長より寸志を各家庭にお渡ししました。

イエンヌ ライティング君

リアド ナサー君 ウエルカム！

委員会報告：

・国際奉仕委員会 今井委員長

次週21日例会「夏期交換学生を迎えて」そして24日(夜例会)「夏期交換学生サヨナラパーティには多数の出席をお願いします。

・ロータリー財団委員会 柄沢委員長

財団の寄付の40%は国際財団活動資金60%は地区財団活動資金に使われています。そこでBOKをまわしますので1人1,000円以上寄付の協力をお願いします。とにかく今年はロータリーフィー財団の協力を宜しくお願い致します。

TVや葬儀の棺桶なども展示されていました。【友愛の広場】ではバナー交換や屋台食堂、人と人との触れ合い、異文化交流などハートフルな中でお互いの交友を深める事が出来ました。

皆さんもぜひ参加してみられたら如何でしょうか？最終的に参加国は119ヶ国18,986名との事でした。

因みにインディアナポリスはインディ500のカーレースと野球のマイナーリーグも有名だそうです。円レートの実勢価格は158円位でした。

ワシントン、ニューヨーク、フィラデルフィア、ナイアガラも楽しい旅でした。どうも有難うございました。

会員よりのメッセージ 我が業界の現状 山本 充

私の仕事はガソリンスタンドなので、この業界の裏話をお話しします。

まず、最近ガソリンが安くなったのには理由があります。

1995年に石油製品の輸入が自由化され、一定規模の備蓄タンクをもっていれば既存の石油元売会社や石油精製会社でなくとも、ガソリンや軽油が自由に輸入できるようになりました。ところが商社など新しい勢力にシェアを取られることを恐れた元売会社は自由化解禁の1年前より国内の燃料の価格をメチャクチャに安くして、もし輸入品が国内に入っても割高で採算に合わないレベルでもっていきました。

その作戦は成功して今現在も、輸入製品の国内に占めるウエイトはわずかなものにすぎません。ところが、価格を安くしすぎて、元売も我々販売店もガソリンを売っても利益が薄く、最近は実質的に石油業界は元売も販売店もすべて赤字といつてもいいような状態です。新潟市にあった日本石油と昭和シェル石油の製油所が安値競争で採算が取れず廃止されることがきました。そこにある備蓄タンクには外国より輸入したガソリンや軽油を備蓄するそうです。なにを馬鹿なことをやっているんだろう。我が業界は……。

7月21日例会： 夏期交換学生を迎えて(通常例会)

7月24日例会： (金)28日を例会日変更 夜例会(於 嵐渓荘)

7月28日例会： 24日に例会日変更

8月4日例会： 会員増強月間 小林会員増強委員長

8月11日例会： 青少年活動月間 斎藤正青少年奉仕委員長

8月18日例会： クラブアッセンブリー 国際奉仕・R財団・米山奨学委員会

8月25日例会： クラブアッセンブリー 親睦活動委員会